

# *Le président de la Serbie annonce une visite à Cuba*

---



La Havane, 1er novembre, (RHC).- Le président de la Serbie, Aleksander Vucic, a annoncé ce mardi une visite à Cuba. Au cours d'une réunion avec l'ambassadrice de Cuba en Serbie, Mayra Ruiz Garcia, le président serbe a indiqué qu'il répond ainsi à une invitation de son homologue cubain, Raul Castro.

Il a tenu à avancer que cette visite donnera un élan important aux relations bilatérales, aussi bien en ce qui concerne le dialogue politique que la coopération économique.

Le président serbe a souligné que les bonnes relations politiques entre nos deux pays doivent être à la base du développement de la coopération économique en partant du potentiel existant dans les domaines de l'agriculture et de l'élevage, ainsi que dans la médecine et l'industrie pharmaceutique.

«La Serbie en tant que pays qui défend son indépendance ressent une grande amitié et affection envers Cuba et respecte les positions du peuple cubain en faveur de la liberté.»



**Radio Habana Cuba**